

新しい役員による船出の例会「新年度初例会」が開催されました。司会幹事L飯室のもと、来賓のご入場、会長L吉田の開会ゴングにて、初例会が始まり、「君が代」の斉唱、「ライオンズクラブの歌」合唱、物故ライオンに黙祷の後、ご来賓の紹介がありました。

会長L吉田の挨拶ではクラブスローガンである「和来・輪来・笑（わらい・わらい・わらい）」の意味や会長方針、今年度一年の協力をお願いをされ、楽しいクラブにしましょうと話されました。挨拶後、ご友人ライオンのL中條、L四方より会長へ激励の花束が贈呈され、吉田丸の船出を勢いづけて下さいました。



次いで、ご来賓のスポンサークラブ会長L勝村、ゾーン・チェアパーソンL増井より祝辞をいただきました。また、前年度に実施した「東山区民ふれあいひろば」アクティビティに対して、京都市東山区長鷺頭氏が来られ、感謝状を拝受いたし、鷺頭氏より御礼の言葉をいただきました。次いで、前年度三役のL麻田、L西村、L佐々木へ記念品が贈呈され、各表彰状が執り行われ、「京都うずら野ライオンズクラブの歌」を合唱して第一部を締めくくりました。



第二部は、地区ライオンズクエスト委員長L河原の乾杯で楽しい会食をスタートしました。TTタイムではテール・ツイスターのL中野がお休みの為、副テール・ツイスターのL大谷によってTTタイムが始められました。職業柄を活かした「医療の話し」を少しでも綾小路きみまろ風におもしろ可笑しく話していただき、今期の終わりには”恰好”もきみまろ風で登場して漫談しますと約束してTTタイムを終了しました。楽しい話しにたくさんのファインが集まったことと思います。



ライオンズローアを地区LCIF副委員長L高橋が発声され、最後に、第一副会長L田村のお礼の言葉、皆で輪になっての「また会う日まで」の合唱にて締めくくり、新年度初例会が無事に終了しました。

記事：PR・IT委員長L田村展靖／写真：PR・IT副委員長L麻田弘史

